



El Museo del Vino Pagos del Rey inicia la temporada de vendimia con visitas, talleres y música en directo para toda la familia

- Las Visitas a Pie de Viña invitan a descubrir el viñedo didáctico del Museo y culminan con una cata de vinos y un almuerzo de vendimia.
- Los talleres infantiles de pisado de uva y elaboración de mosto ofrecerán a niños de 6 a 12 años la oportunidad de vendimiar, pisar racimos y embotellar su propio mosto como recuerdo.
- Se celebrará el Día de la Vendimia Pagos del Rey con actividades en bodega, almuerzo, cata de vinos y concierto de Dos Caladas, además de darse a conocer la decisión final del jurado del I Concurso Nacional de Pintura.

10 de septiembre de 2025-. El Museo del Vino Pagos del Rey, situado en la localidad de Morales de Toro (Zamora) y dedicado a la difusión de la cultura, historia y tradición del vino, vuelve a convertir la vendimia en un acontecimiento cultural y enoturístico. En septiembre y octubre, el espacio impulsado por Félix Solís Avantis desplegará una programación que combina tradición, divulgación y experiencias participativas en torno al vino y a las variedades más representativas de la Denominación de Origen Toro.

El ciclo se inaugurará con las **Visitas a Pie de Viña**, **27 y 28 de septiembre**; **4, 5 y 11 de octubre a las 11:00 h.**, que permitirán a los asistentes conocer en directo el viñedo didáctico del Museo y descubrir las particularidades de la Malvasía, la Verdejo, la Garnacha y la Tinta de Toro. Estas visitas, previstas para los fines de semana, se completarán con un recorrido por las instalaciones, una cata de vinos y un almuerzo de vendimia.

Los más pequeños contarán con su propio espacio en los **talleres de pisado de uva y elaboración de mosto**, programados para los **sábados 27 de septiembre, 4 y 11 de octubre**. La propuesta, dirigida a niños de entre 6 y 12 años, les permitirá recoger racimos, pisar la uva y embotellar su propio mosto, acercándoles de manera didáctica y participativa a la tradición vitivinícola.

El programa alcanzará su punto culminante el **domingo 12 de octubre** con la celebración del **Día de la Vendimia Pagos del Rey**. A partir de las 11:00 horas, los visitantes podrán asistir a la recepción de la uva en bodega, la más grande de la D.O. Toro, seguir el proceso de despalillado y prensado e incluso participar en el pisado tradicional. La jornada incluirá también un almuerzo de vendimia, la visita al Museo y una cata de vinos, y se cerrará con la actuación musical de Dos Caladas en la terraza del Museo.

Para Roberto Castaño, director del Museo del Vino Pagos del Rey, "la vendimia es mucho más que un momento clave en el calendario vitivinícola; es un patrimonio cultural que queremos compartir con nuestros visitantes. Nuestro objetivo es que cada persona, desde los más pequeños hasta los adultos, pueda vivir en primera persona la tradición, entender el valor de la viña y disfrutar de una experiencia que une historia, conocimiento y celebración".





Ese mismo 12 de octubre, a las 10:00 horas, se dará a conocer la decisión final del jurado del **I Concurso Nacional de Pintura Pagos del Rey**, dotado con 2.000 euros, con la posterior entrega del premio e inauguración de la exposición con las obras seleccionadas.

Las actividades cuentan con aforo limitado y requieren reserva previa a través de <u>este</u> <u>enlace</u>. Los precios se han establecido en 10 euros para los talleres infantiles, 15 euros para las Visitas a Pie de Viña y 22 euros para la Fiesta de la Vendimia.

Con esta programación, el Museo del Vino Pagos del Rey refuerza su papel como centro de referencia en la difusión de la cultura del vino, vinculando patrimonio, formación y ocio en torno a la vendimia en la comarca de Toro.

Sobre Pagos del Rey y Félix Solís Avantis

El <u>Museo del Vino Pagos del Rey</u> está situado en Morales de Toro (Zamora), a unos 8 kms de la ciudad de Toro, en la antigua cooperativa Virgen de las Viñas transformada en un gran proyecto museográfico dedicado a la difusión de la cultura, historia y tradición del vino que nos transporta a un mundo mágico y lleno de emociones.

Este museo del vino de Pagos del Rey en Toro es fruto de la **pasión por el vino y su cultura** de la familia Félix Solís. El grupo Félix Solís Avantis al que pertenecen las marcas Pagos del Rey y Félix Solís exporta vinos a más de 135 países con sus diferentes marcas.

Más información.

Roberto Castaño, Director del Museo. 636 76 83 22

Pagos del Rey Museo del Vino. 980 69 67 63

Contacto para medios.

Estudio de Comunicación. Tel.: 91 576 52 50

Jaime Iglesias: jiglesias@estudiodecomunicacion.com / 655105540

Ana Rodríguez: arodriguez@estudiodecomunicacion.com